
【議案第76号】　令和２年度鯖江市一般会計補正予算（第６号）

使用料収入減による嚮陽会館の指定
管理料は？

　　　新型コロナの影響により会館使用料・駐車場
利用料が大幅に減収となる見込みのため、赤字補填
として指定管理料の増額を行う。

　　今後、状況が回復した場合、指定管理料
の調整を行うのか。

　　使用料等の収
入が増え、運営状
況が好転した場合
は、指定管理料を
調整し、減額する
可能性はある。

【議案第86号】　令和2年度鯖江市一般会計補正予算（第7号）

新型コロナ対策の事業費捻出のため
の財源確保は？
　　この補正予算において、新型コロナ対策
によりイベントを中止するなどした不用額を
計上し、事業費を捻出しているが、各部署に
おいて不用額を抽出する方針はどのようなも
のだったのか。

　　一律に削減はできないので、各部署にイベント
など３密を避けられない事業や不特定多数が集まる
ものなどを列挙させ、感染拡大防止が図られるもの
であるかをひとつひとつ精査した。そして、主催者
や関係団体と協議した上で、中止や縮小する事業を
抽出している。一方で、リモート等、新たな方法で
の実施の可能性についても検討しながら事業を見直
し、議員手当減額等の自主削減分等を合わせて、１
億９千万円余を捻出し、今回の支援策の財源とし
た。
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【議案第77号】　令和２年度鯖江市公共下水道事業会計補正予算（第１号）

豪雨に備えたポンプ場の管理は？
　　西番雨水ポンプ場 ２号ポンプの修繕を行
うとのことだが、現在稼働できるポンプは１
台だけとなると、大雨が降った際に問題はな
いのか。

　　上流からの排水を、西番雨水ポンプ場よりも上
流の水落雨水ポンプ場で排出するよう排水区域を変
更している。これにより、西番雨水ポンプ場では、
１台ずつ交互の運転で対応できているが、想定外の
大雨には仮設ポンプの手配も考えている。
　年２回の点検で故障が発覚したが、早い段階で故

障を見つけるため
に、今後はポンプ
メーカーの点検も
実施するなど、点
検を強化していき
たい。

【議案第86号】　令和2年度鯖江市一般会計補正予算（第7号）

眼鏡業界の活性化策は？
　
　　　新型コロナウイルス感染症の影響で、売り上
げが減少する市内眼鏡メーカーを後押しするため、
コミュニケーションアプリLINEを活用した、総額
１億５千万円のキャッシュバックを主とした消費喚
起キャンペーンを実施する。

　　直接的な経済効果は30億円を見込んでい
るとのことだが、その恩恵を大企業や小売店
のみが受けるような事業としてはいけない。
　市内中小企業には、どのような効果がある
のか。

　　消費喚起による鯖江産地への実質的な効果とし
て６億円を見込んでいるほか、手持ちの在庫が減
り、新たな受注につながることで、メーカーの下請
けや職人にまで新規の仕事が波及し、産地全体の経
済活性効果が期待できる。
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